

COMUNICADO

FIRMES, PERO ABIERTOS AL DIALOGO



Ante la posición firme y ecuaníme de SINTRAPREVI, dada a conocer la semana anterior; la cual contó con el elocuente y tácito respaldo de nuestros afiliados y de los trabajadores convencionados en general, la administración de la compañía reconsideró su posición sobre el que consideramos es un tema crucial para los trabajadores: Los concursos.



Así fue dado a conocer por parte de la Presidente Silvia Reyes, la Secretaria General Maria del Pilar González y la Gerente de Talento Humano Daniela Sánchez, en reunión efectuada el pasado viernes 7 de diciembre, a la cual asistieron en representación de SINTRAPREVI, el Presidente Jose Antonio Becerra y el Tesorero Alexis Ruiz.

En ella, se expresaron las observaciones y consideraciones de manera abierta y sincera, enfatizando en que el propósito de la organización sindical siempre ha sido el bienestar de los trabajadores. SINTRAPREVI mantiene firme su posición, pero como siempre lo ha hecho, está abierto al diálogo. Por ello, luego de escuchar el punto de vista de la empresa, se acordó retornar a las Mesas de Trabajo, que se realizarán en la presente semana.

Esperamos llegar en esta sesión a resultados positivos, sobre las cuales estaremos informando oportunamente.

Festividades



Respecto a la cancelación de la fiesta de fin de año y nuestra posición conocida ampliamente, la administración manifestó que sigue haciendo gestiones para aclarar el tema, ante el Ministerio de Hacienda y la Presidencia de la República, en espera de un nuevo concepto jurídico.

Ante este escenario, dado que desde el pasado viernes se iniciaron las festividades decembrinas, invitamos a todos los trabajadores a recibir esta época en paz y de manera alegre y jovial, participando activamente y con espíritu navideño en la celebraciones programadas, en unión de los compañeros de trabajo.

**¡¡POR CONCURSOS TRANSPARENTES Y CON GARANTIAS,
UNIDAD, ORGANIZACIÓN Y LUCHA!!
¡¡VIVA SINTRAPREVI!!**

**COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI
Bogotá, diciembre 10 de 2018**